

Historia clínica del paciente

(Entrevista)

Nombre del paciente: Mario Octavio Avendaño

Edad: 86 años

Peso: 52 kg

Religión: Católico

Actualmente lleva 10 años en estado vegetal a causa de un accidente cerebrovascular isquémico donde los síntomas comenzaron en el brazo izquierdo y poco a poco perdió la movilidad de todo el cuerpo, cabe recalcar que no perdió el habla ni el movimiento de brazo derecho.

Preguntas:

1. ¿Podría platicarme un poco de su historia?

Era una persona muy colérica y consumía alcohol y tabaco constantemente, no padecía ninguna enfermedad, a lo que la familia se sorprendió mucho porque era una persona que estaba activo físicamente. Llego el día en que tomo unas copas de alcohol en su casa y su esposa le preparaba la comida y le paso diferentes botanas y por ultimo le paso un plato con aguacate que comió el señor mario y se retiró de la mesa sin terminar de comer porque se comenzó a sentir mal y a los

pocos minutos desmayo y lo llevaron a la clínica lo internaron y salió prácticamente paralizado.

Anteriormente había

2. ¿Por qué cree que se le desarrolló esta enfermedad?

Cólera, se le subió la presión

3. ¿Cómo ha cambiado su estilo de vida?

Radical y totalmente

4. ¿Cómo toma usted este cambio?

“No tengo palabras para describirlo”

5. ¿Toma algún medicamento?

Vitaminas y aspirina

6. ¿Aun acude al médico por revisiones rutinarias?

Si, visitas domiciliarias cada mes y análisis clínicos

7. ¿Llevo alguna vez terapia?

Si

8. ¿Padece alguna otra enfermedad?

Ninguna

9. ¿Me podría platicar un poco de su historia familiar?

Su mamá le dio un coma diabético y estuvo 3 meses en terapia intensiva y murió, su papá diabético y murió de gangrena.

Hijos: Diabéticos

10.¿Consumía alcohol o tabaco?

Si

EVIDENCIAS:

